

Barcelona, 04 de septiembre de 2024

XXI Carrera de Transportes Urbana de Barcelona

XXI Cursa de Transports Urbana de Barcelona

SETMANA EUROPEA DE LA MOBILITAT
16-22 SETEMBRE 2024
Combina i mou-te!

Dimecres 18 de setembre 18.00 a 20.00 h

Ciutat Meridiana
(davant estació de metro)



Parc de la Ciutadella (Plaça Sonia Rescalvo)

Premi per a qui faci la ruta amb tots els models de transport públic amb menor temps

transportpublic.org/cursabarcelona2024



#CursaBarcelona2024

Datos: 18 de septiembre de 2024. ¡Guárdalo en [Calendario de Google!](#)

Lugar: salida desde la [estación de metro de Ciutat Meridiana](#) y llegada al [Parc de la Ciutadella \(Plaça Sonia Rescalvo Zafra\)](#)

Horario: salida conjunta a las 19:00h, llegadas previstas entre las 19:30h y las 20:30h

Dirigido a: acto abierto a todo el mundo!

Inscripción: a través de [este enlace](#).

El próximo día 18 de septiembre de 19.00 a 20.30 h, la PTP, junto con el [ATM de Barcelona](#), y en el marco de la [Semana Europea de la Movilidad](#), celebra la XXI Carrera de Transportes Urbana de Barcelona. Un año más, recuperamos esta actividad y, como siempre, queremos que participar sea una experiencia única.

Con la carrera de transportes queremos mostrar a la ciudadanía que, a menudo, el coche no es tan competitivo como la movilidad sostenible. El tiempo invertido en la búsqueda de aparcamiento, los paros por atascos... hacen que el coche no sea siempre el más rápido. Además, podemos comparar también la emisión que supone el uso de cada transporte, pudiendo comprobar cuántas veces más contamina el vehículo privado hacia la movilidad

sostenible. Por último, el coste económico.... con el precio de la gasolina tan alto, ¿no será mejor utilizar el transporte público? ¿Y la bicicleta?

Desarrollo de la carrera

La carrera de transportes, en su voluntad por analizar diferentes modos de transporte, parte de diferentes lugares de Barcelona. Este año, hemos escogido hacerlo a lo largo de la Avenida Meridiana, actualmente en pleno proceso de transformación. ¡Ven para disfrutar de una velada única todos juntos y, lo que es más importante, demostrar que el transporte público nos da más!



El pistoletazo de salida será dado por un miembro de la PTP en la estación de Ciutat Meridiana. Para no demorar la hora de salida, le pedimos que esté en el lugar con 15 minutos de antelación, para poder pasar lista y dar las últimas indicaciones. El objetivo es llegar al Parc de la Ciutadella en el menor tiempo posible con el medio de transporte de nuestra preferencia (la organización se reserva el derecho de pedir un cambio de medio de transporte en pro de velar por la variedad de modos representados).

Además, **quien utilice los 4 modos de transporte público principales de la ciudad** (bus, tranvía, metro y tren) **en el menor tiempo posible, podrá ganar dos billetes de cremallera para ir al Valle de Núria**, cortesía de FGC. Por eso, será necesario que se haga una foto en cada modo de transporte. En caso de empate, el premio se sorteará entre los finalistas.

Otras consideraciones

En el punto de llegada habrá que pasar por la mesa de la organización con el fin de **registrar la hora de llegada y el medio de transporte usado**. Como cortesía por la participación, se entregará una bolsa de la PTP con una T-casual y una funda para la misma.

Cuando lleguen todos los participantes **se ofrecerá un refrigerio** para todos, se mostrarán los resultados de la carrera y haremos la entrega del premio de este año. Una vez hayamos hecho la entrega procederemos a hacer la foto conjunta, ¡así que no se vaya antes!